

Ressort: Vermischtes

Astronaut Gerst wieder auf der Erde

Astana, 10.11.2014, 07:14 Uhr

GDN - Der deutsche Astronaut Alexander Gerst ist von der Internationalen Raumstation (ISS) zurückgekehrt und wieder auf der Erde gelandet. "Vielen Dank euch allen, dass ihr mich in den Weltraum begleitet habt. Es war wunderbar dank all eurer Unterstützung", schrieb der Raumfahrer auf Twitter.

Gerst, der der elfte Deutsche im All war, hatte 166 Tage im Weltraum verbracht. Nach seiner Landung in Kasachstan wird der 38-Jährige noch am Montagabend in Deutschland erwartet. Im Astronautenzentrum in Köln soll Gerst untersucht werden. Eine Sojus-Kapsel brachte neben dem deutschen Raumfahrer auch Maxim Surajew aus Russland und Reid Wiseman aus den Vereinigten Staaten wohlbehalten zurück zur Erde.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44339/astronaut-gerst-wieder-auf-der-erde.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com